

Réponse de François HOLLANDE

16 avril 2012

Comme je l'ai indiqué à M. Abbas lors de nos rencontres en avril et en décembre dernier, je suis engagé en faveur d'un processus conduisant à la paix au Proche-Orient, à un Etat palestinien viable et à la sécurité d'Israël. La reconnaissance internationale de l'Etat palestinien, qui est une aspiration légitime des Palestiniens, doit y contribuer dans le cadre d'une relance des négociations. Nous devons, avec nos partenaires, encourager les deux parties en ce sens.

[VOIR L'INTÉGRALITÉ DES RÉPONSES DES CANDIDAT\(E\)S.](#)

- **Emplacement** : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Campagnes passées](#) > [Election présidentielle 2012](#) > [Reconnaissance par la France de l'État palestinien](#) >
- **Adresse de cet article** : <https://plateforme-palestine.org/Reponse-de-Francois-HOLLANDE,2471>